



Drivalia y Ferrari Financial Services anuncian un cambio de liderazgo estratégico:

Roberto Sportiello es el nuevo director general de Drivalia y Paolo Manfredi dirigirá Ferrari Financial Services

Madrid. 30 de junio de 2025

CA Auto Bank y Drivalia anuncian un doble nombramiento **al más alto nivel del Grupo**. A partir del 1 de julio, **Roberto Sportiello** será el **nuevo CEO de Drivalia**, la empresa de alquiler y movilidad del Banco. Sucesor a **Paolo Manfredi**, quien simultáneamente asumirá las riendas, a la espera de la aprobación de la autoridad competente, de **Ferrari Financial Services GmbH, Joint Venture entre CA Auto Bank y Ferrari N.V.** (NYSE/MTA: RACE).

Roberto Sportiello liderará Drivalia en su **próxima fase de expansión**. Su experiencia internacional en el sector financiero de la automoción, consolidada durante más de veinte años dentro del Grupo y que culminó en el prestigioso cargo de CEO de Ferrari Financial Services desde 2020, donde, en aproximadamente seis años de gestión, ha impulsado un importante crecimiento del negocio, será fundamental para guiar la evolución de Drivalia. Su visión, forjada en un contexto de excelencia, innovación y orientación al cliente, impulsará decisivamente el desarrollo de soluciones de movilidad de vanguardia y consolidará el posicionamiento de la compañía.

Paolo Manfredi, quien ha liderado Drivalia desde su creación en 2022 convirtiéndola en una compañía clave en Europa, aporta su experiencia pionera a **Ferrari Financial Services**, joint venture entre CA Auto Bank y Ferrari. La colaboración, iniciada en 2016 y desarrollada con éxito durante los últimos 8 años, seguirá impulsando la estrategia comercial de Ferrari en Alemania, Reino Unido y Suiza.

“Con gran entusiasmo tomo el relevo de Paolo, un profesional al que admiro y que ha construido una empresa sólida y dinámica”, declaró Roberto Sportiello, nuevo CEO de Drivalia. “Saludo y agradezco a mis compañeros de Ferrari Financial Services el camino compartido y espero empezar a trabajar con el equipo de Drivalia en el futuro de la movilidad. Necesitaremos acelerar el desarrollo y la consolidación del Grupo en toda Europa, trabajando en soluciones de movilidad integradas, innovadoras y sostenibles, con especial atención a la calidad del servicio al cliente”.

“Estoy verdaderamente orgulloso del camino recorrido con Drivalia y del extraordinario equipo con el que he tenido el honor de trabajar”, declaró Paolo Manfredi, quien asumirá la dirección de Ferrari Financial Services. “Aporto esta experiencia única a una nueva aventura tan prestigiosa como desafiante. Estoy convencido de que Roberto es el líder ideal para continuar el crecimiento de Drivalia y le deseo todo el éxito que merece”.

“Este cambio, fruto de una visión estratégica compartida, busca aprovechar los conocimientos y las habilidades de dos líderes con amplia experiencia para guiar a Drivalia y Ferrari Financial Services hacia una nueva etapa evolutiva”, declaró Giacomo Carelli, CEO de CA Auto Bank. “Agradezco a Paolo Manfredi el extraordinario trabajo con el que dio vida a Drivalia, convirtiéndola en un éxito europeo en tiempo récord. El nuevo reto en Ferrari Financial Services es un merecido reconocimiento a su trayectoria. Al mismo tiempo, me complace dar la bienvenida a Roberto Sportiello, un directivo que

aporta una gran orientación al cliente y una profunda experiencia financiera, como demuestra su excelente trayectoria en Ferrari Financial Services. Es la persona ideal para liderar Drivalia hacia nuevas y ambiciosas metas”.

Perfiles de los Directivos

Roberto Sportiello

Nacido en 1974, licenciado en Economía y Empresa por la Universidad de Turín, comenzó su carrera en el año 2000 en Fiat SAVVA, ocupando puestos de creciente responsabilidad en Crédito, CRM, Ventas y Marketing. Tras una experiencia internacional como Director de Ventas y Marketing en Portugal, regresó a Italia en 2011. En 2014, asumió el cargo de Director de Marketing y Ventas del grupo FCA Bank y, en 2016, fue nombrado Director General de FCA Bank en Austria. Desde enero de 2020, es Director General de Ferrari Financial Services, impulsando una importante aceleración del negocio y su integración con Ferrari.

Paolo Manfredi

Nacido en 1976, licenciado en Ingeniería de Gestión por la Universidad Politécnica de Turín, comenzó su carrera profesional en 2002. Se incorporó a Fiat Groupe Automobiles en 2003, ocupando diversos cargos, incluido el de Director de Ventas de Lancia. Con la creación de FCA, gestionó la red de concesionarios propios y las actividades de Rent a Car y Vehículos de Ocasión para la región EMEA. En 2016, se incorporó al Grupo FCA Bank, donde asumió funciones clave en Leasys. Desde enero de 2021 es CEO de Leasys Rent y desde octubre de 2022 es CEO de Drivalia, liderando su lanzamiento y consolidación a nivel europeo.

Drivalia

Drivalia, la empresa de alquiler y movilidad del Grupo CA Auto Bank ofrece una gama completa de soluciones de movilidad, desde coches eléctricos compartidos hasta las innovadoras suscripciones y alquiler de coches para todas las duraciones. Drivalia aborda la movilidad en todas sus facetas, proporcionando planes de movilidad innovadores que combinan flexibilidad, uso digital, enfoque bajo demanda y sostenibilidad. En junio de 2019, la compañía lanzó los Mobility Stores, puntos de venta físicos donde los clientes pueden acceder a todos los servicios de movilidad de la compañía. Con la apertura del primer Mobility Store totalmente electrificado en el aeropuerto de Torino Caselle (Italia) en 2020, seguido por muchos otros, Drivalia se ha convertido en un operador clave también en movilidad sostenible. De hecho, gracias a las más de 1900 estaciones de carga instaladas en todas las tiendas, Drivalia cuenta con la red electrificada privada más grande de Italia. En 2025, el proyecto de electrificación continuará también en los países europeos en los que opera Drivalia.

Para más información:

www.ca-autobank.com

www.drivalia.com

Francis 21 - Gabinete de Impresa España

Francesco Perniciaro – perniciaro@franc21.com